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 ABSTRAK 

Mhd. Ilham Ramadhani, (2017)  Pengaruh Keaktifan Mengikuti Layanan 

Bimbingan Kelompok terhadap  

Hubungan Interpersonal Siswa di Sekolah 

Menengah Kejuruan Telkom Pekanbaru. 

 

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh keaktifan mengikuti 

layanan bimbingan kelompok terhadap hubungan interpersonal siswa di Sekolah 

Menengah Kejuruan Teklom Pekanbaru. Jenis penelitian ini adalah penelitian 

kolerasi. Subjek penelitian ini adalah seluruh siswa kelas X TKJ dan AK/ADP 

yang berjumlah 42 siswa, sedangkan objek penelitian ini adalah pengaruh 

keaktifan mengikuti layanan bimbingan kelompok terhadap hubungan 

interpersonal siswa. Populasi penelitian adalah seluruh siswa kelas X TKJ dan 

AK/ADP yang berjumlah 42 siswa. Berhubung populasi kurang dari 100, maka 

penulis mengambil semua populasi tersebut dan menggunakan metode sampel 

total (total sampling), yaitu seluruh populasi menjadi anggota atau responden 

yang akan dijadikan sampel. Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah 

angket dan dokumentasi. Teknik analisis yang digunakan untuk menguji hipotesis 

dalam penelitian ini adalah menggunakan rumus regresi linier sederhana. 

Berdasarkan hasil analisis terbukti bahwa ada pengaruh antara keaktifan 

mengikuti layanan bimbingan kelompok terhadap  hubungan interperosnal siswa 

di Sekolah Menengah Kejuruan Telkom Pekanbaru yakni sebesar 0,479 dengan 

tingkat probabilitas 0,001. Hal ini diperoleh dari             >        pada taraf 
signifikan 5% dan 1% (0,304 < 0,479 > 0,393). Besar persentase pengaruh 

keaktifan mengikuti layanan bimbingan kelompok terhadap hubungan 

interpersonal siswa sebesar 23% sedangkan sisanya sebesar 77% dipengaruhi oleh 

variabel lain yang tidak dimasukkan dalam penelitian ini. 
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ABSTRACT 

Mhd. Ilham Ramadhani, (2017): The Influence of Student Activeness in 

Following Group Guidance Services and 

Student Interpersonal Relationships at 

Vocational High School of Telkom 

Pekanbaru 

This research was instigated by the low of the student interpersonal 

relationships that  the group guidence services was good. This research aimed at 

knowing the correlation between student activeness in following group guidance 

services and their interpersonal relationships at Vocational High School of 

Telkom Pekanbaru.  This research was a correlational research.  the subjects of 

this research were all of students X TKJ and AK/ADP grade that were amount 42 

students.  The object of this research was the correlation between student 

activeness in following group guidance services and their interpersonal 

relationships.  The population of this research were 42 students, because the 

population was lesser than 100 students, so the researcher took all of population 

(total sampling) method.  Questionnaires and documentation were used for 

collecting the data.  Simple Linier Regression was used to analyze the data.  

Based on the analyze that there was a significant correlation between student 

activeness in following group guidance services and their interpersonal 

relationships at Vocational High School of Telkom Pekanbaru, and it was 0.479 

with 0.001 probability level. It was obtained from           that was higher than 

        at 5% and 1% significant levels (0,304 < 0,479 > 0,393). Big  influence 
Percentage student activeness in following group guidance services and their 

interpersonal relationships was 23% and 77% was influenced by other variables 

that was not included of this research.   
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 ملخص
 

في خدمة الإشزاف الجمعي نشاط اتباع  تأثيز(: ٧١٠٢) ،محمد إلهام رمضان

بالمدرسة لدى التلاميذ العلاقة البيشخصية 

 بكنبارو Telkomالمهنية 

                     

فٍ  انجًؼٍ الإشزاف خذيح اذثاع َشاط ذأشُزاسرهذف انثحس نًؼزفح ػٍ  

وهذا انثحس  .تكُثارو Telkom انًهُُح تانًذرسح انرلايُذ نذي انثُشخصُح انؼلاقح

انؼاشز ذلايُذ انصف جًُغ والأفزاد نهذا انثحس  .كاٌٍعالارذثاز ىثحَىع يٍ ان

أيا و ذهًُذا. ٢٤وهى والإدارج ذقُُح كًثُىذز وانشثكح، وقسى انحساب، يٍ قسى 

 وانؼلاقح انجًؼٍ الإشزاف خذيح اذثاع فٍ انُشاط ارذثاطهى فانًىضىع 

كاذة انخذ أأقم يٍ يائح ذهًُذ، ونًا كاٌ ػذد انًجرًغ . انرلايُذ نذي انثُشخصُح

أػضاء أٌ أٌ َكىٌ جًُغ انًجرًغ  انشايهحانؼُُح شى اسرخذو عزَقح جًُؼها 

ونجًغ نثُاَاخ اسرخذو انثاحس ذقُُح  .َجؼههى انثاحس ػُُحانذٍَ انًخثزٍَ 

ذحهُم انثُاَاخ فٍ  انرىشُق، وهٍ تصُغح الاَحذار انخغٍ انثسُظالاسرثُاٌ و

 نذي انثُشخصُح وانؼلاقح انجًؼٍ الإشزاف خذيح اذثاع فٍ انُشاطذأشُز نًؼزفح 

 ُشاطنيؼُىٌ  ذأشُزػهً أٌ فُه ، فاسرُثغد انثاحس حههد انثُاَاخونًا . انرلايُذ

 تانًذرسح انرلايُذ نذي انثُشخصُح انؼلاقحفٍ  انجًؼٍ الإشزاف خذيح اذثاع

تُسثح ػذد ارذثاط ضزب انؼزوو تانُظز إنً وهى  . تكُثارو Telkom انًهُُح

  robservasi يحصىنح يٍ . وكاَد َرُجح ٩،٩٩٠تُسثح درجح الاحرال  ،٩،٢،٠

( ٩،٠٩٢<٩،٢،٠>٩،٠٠٠) ٪ ٠ ٪  و٥انًؼُىٌ  فٍ انذور rtabelأصغز يٍ 

 نذي انثُشخصُح انؼلاقحفٍ  انجًؼٍ الإشزاف خذيح اذثاع ُشاطويقذار انرأشُز ن

َذخهه ٪ فأشزذه انًرغُزاخ الأخزي انرٍ نى ،،وأيا انثاقٍ  ٪٤٠وهى  انرلايُذ

 انثاحس فٍ هذا انثحس.
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